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Anfrage 
Herr 

Schenke, Uwe 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Sozialwohnungen 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Mit zusätzlichen finanziellen Mitteln für den sozialen Wohnungsbau in Höhe von 125 
Millionen Euro will die Landesregierung die Neubautätigkeit und Modernisierung im sozialen 
Mietwohnungsbau fördern. Das Ziel ist es, ausreichend Sozialwohnungen zu angemessenen 
Mieten von unter 5,50 Euro zur Verfügung stehen. Diese Miethöhe finden wir bei 
Neuvermietungen nur noch ansatzweise in Eisenach Nord, Petersberg und Thälmann Straße 
vor. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie schätzt die Stadtverwaltung die momentane Situation des Wohnungsleerstandes 

ein? 
2. In wie weit wird sich die Stadt Eisenach am Förderprogramm der Landesregierung 

beteiligen? 
3. Wurden durch die Stadt bereits Fördermittel beantragt?  
 
 
 
 
 
 
Herr 
Schenke, Uwe 
Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


